

# JUSTISIA

## Wujud Komitmen Transparansi Informasi Publik, Pemkab Bantaeng Gelar Rakor PPID

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.JUSTISIA.CO.ID](http://BANTAENG.JUSTISIA.CO.ID)

Jul 26, 2022 - 18:22



BANTAENG - Sebagai komitmen Pemerintah Daerah dalam penyebarluasan informasi yang transparan, Pemerintah Kabupaten Bantaeng, melalui Dinas Komunikasi, Informasi, Statistik dan Persandian Kabupaten Bantaeng menggelar Rapat Koordinasi Peningkatan Kapasitas Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) dengan mengusung tema “Upaya Penguatan Keterbukaan

Informasi Publik dalam Memajukan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah yang Sinergis dan Terkini”. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Ruang Pola Kantor Bupati Bantaeng, Selasa (26/7/2022).

Kepala Seksi Pengelolaan Opini dan Informasi Publik, Asriani Basir dalam laporannya mengatakan bahwa “Rapat Koordinasi ini ditujukan untuk mengupas segala hal terkait tugas-tugas PPID lingkup Pemerintah Kabupaten Bantaeng”, ujarnya.

Sementara itu, Sekretaris Daerah Bantaeng, Abdul Wahab yang pada kesempatan itu mewakili Bupati Bantaeng dalam sambutannya mengatakan bahwa kegiatan ini sangat strategis untuk dilaksanakan dalam menyikapi pentingnya keterbukaan informasi publik yang mana perlu dilakukan upaya pembaharuan secara terus menerus, khususnya terkait program-program pemerintah yang dilaksanakan secara rutin maupun informasi yang setiap saat tersedia dan dibutuhkan oleh masyarakat.

“Kami harap atensi dan komitmen dari pengelola PPID, baik dari perangkat desa agar dapat mengikuti dengan penuh perhatian guna mengoptimalkan peran dan fungsi PPID sebagai media informasi. Semoga dengan semakin terbukanya informasi yang diberikan melalui PPID ini, tingkat kepercayaan masyarakat juga dapat semakin meningkat”, katanya.

Hadir sebagai narasumber pada kesempatan itu yakni Komisioner Komisi Informasi Prov. Sulsel, Dr. Khaerul Mannan, dan Wakil Ketua Komisi Informasi Prov. Sulsel, Andi Tadampali. Turut hadir Asisten III Bidang Administrasi Setda, Asruddin, Kepala Dinas Kominfo SP, H. Subhan, Kabid Humas Komunikasi dan Informatika, Andi Sukmawati serta para Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi lingkup Pemkab Bantaeng.

Rapat koordinasi kemudian dilanjutkan dengan Bimtek PPID yang mana menghadirkan para Admin dari seluruh OPD, Kecamatan, Kelurahan dan Desa yang ada di Kab. Bantaeng. Bimtek ini dilaksanakan untuk meningkatkan koordinasi dengan para admin PPID.

Kepala Dinas Kominfo SP dan Kabid Humas Komunikasi dan Informatika yang menjadi pembawa materi pada Bimtek tersebut. Dimana para admin diberikan bekal terkait pembuatan narasi berita, dan hal teknis lainnya terkait publikasi berita. (\*\*)